

Mientras, Madelaine Briones Orrala, se mantiene en la Unidad de Cuidados Críticos, por los politraumatismos sufridos. Todos los pacientes fueron trasladados por las ambulancias que los hospitales Vernaza, Sotomayor y Gilbert, de la Junta de Beneficencia, organizaron con personal médico y paramédico especializado, para su auxilio inmediato.

Cada uno de los pacientes recibe el tratamiento adecuado, según su patología, por parte de los médicos especialistas del Hospital Luis Vernaza. Todos se encuentran estables pero, un pronóstico definitivo, se dará luego de las 72 horas de espera, como determinan los procedimientos médicos en cualquier parte del mundo.

Lamentamos, el fallecimiento del señor Ing. Lauro Marcelo Ordóñez San Andrés, hecho ocurrido a las 05H00 de este miércoles, como es de conocimiento público.

En virtud de la ética y de los convenios de Derechos Humanos, que impera en estos casos, toda información será debidamente canalizada a través de nuestra área de Comunicación Institucional.